

Mamás de Formula 1, piezas claves en el éxito de sus hijos pilotos



PORTADA - IMAGEN PRINCIPAL

• De campeonatos de karts a estilistas en Mónaco, las madres de los pilotos de Formula 1 han sido fundamentales para impulsar las carreras de sus hijos.

Ciudad de México, a 9 de mayo de 2024.- Detrás de cada piloto de Formula 1 hay una familia que los ha impulsado en su camino para llegar a la Máxima Categoría. En varios casos, son las madres el principal motor de varios de ellos, con su tenacidad, cariño, amor al automovilismo y sobre todo su apoyo incondicional.

Con motivo del Día de la Madre, el **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken** rinde tributo a estas mujeres:

Sophie Kumpen: Sin duda, Max Verstappen, tiene la pasión por el deporte motor en la sangre y no solo del lado de su padre. Su madre Sophie Kumper es considerada por muchos como una de las mejores kartistas de su momento y sin duda transmitió esta pasión por las carreras a su hijo, actual campeón de Formula 1. Junto con el legado de Joss, padre de Max y ex piloto de F1, el destino de Verstappen no podía ser otro que estar ligado a las pistas.

Sophie participó en Campeonatos Mundiales de Karting (Formula A, K y Súper A), venciendo a pilotos que llegaron a la máxima categoría como Nick Heidfeld, Jarno Trulli y Giancarlo Fisichella, además de ser compañera del campeón de F1 en 2009, Jenson Button. En 1997 decidió dejar su carrera y enfocarse en su familia, siendo un pilar clave en el éxito de su hijo.





EMBED: https://www.instagram.com/p/CzB-w-iIXgs/

Carmen Larbalestier: La relación entre Lewis Hamilton y su mamá siempre ha sido muy estrecha, desde corta edad lo apoyó incondicionalmente junto a Anthony Hamiliton y su madrastra, Linda Hamilton, para que pudiera lograr sus sueños de ser campeón en la Máxima Categoría.

En ese sentido, Carmen siempre ha estado cerca de Lewis en momentos especiales de su carrera como cuando Hamilton fue nombrado Caballero por la Corona Británica en 2021. Incluso, en 2022 Lewis decidió honrarla y cambió su nombre de manera oficial, para llevar el apellido de su madre, reconociendo su esfuerzo y legado.

EMBED: https://www.instagram.com/p/C4VjSO7LM6y/?img_index=4

Pascale Leclerc: Tras el fallecimiento de Hervé Leclerc, padre de Charles, en 2017, fue su madre quien tomó la batuta familiar e impulsó al piloto monegasco a alcanzar un puesto en Formula 1.

Dueña de una estética en Mónaco, la estilista se convirtió en el mayor apoyo no sólo de Charles, sino también de Arthur (quien actualmente es piloto de reserva de Ferrari) y de Lorenzo, sus tres hijos. Fue ella quien aconsejó a Charles previo a su debut con Sauber, en 2018, y quien celebró su llegada a Ferrari, un año después. Sin Pascale, no podríamos pensar en el éxito que ha tenido Charles en el automovilismo.

EMBED: https://www.instagram.com/p/Csox4D-MdtA/?img_index=1

Éstas son sólo algunas historias de las madres de Formula 1, mujeres talentosas que han sabido guiar a las máximas estrellas del automovilismo, tanto dentro como fuera de las pistas.

#MexicoGP #F1ESTA

www.mexicoqp.mx

Para más información, síguenos en nuestras redes sociales:









Contacto de prensa: INK PR Alejandro Rodríguez T. 55-5207-3330





arodriguez@inkpr.com.m

Acerca del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken:

Históricamente premiado como el "Mejor Evento del Año" durante cinco carreras (2015 a 2019), el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken ha demostrado ser mucho más que un evento deportivo, se trata de una incomparable plataforma de promoción que comparte con el mundo las riquezas culturales y turísticas de la Ciudad de México.

Para mayor información del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken visita: http://www.mexicogp.mx/

Acerca de Formula 1®:

La historia de **Formula 1**® comenzó en 1950 y es la competencia de automovilismo más prestigiosa del mundo, así como la serie deportiva anual más popular del mundo. Formula One World Championship Limited es parte de **Formula 1** y posee los derechos comerciales exclusivos del FIA Formula One World Championship™.

Formula 1 es una subsidiaria de Liberty Media Corporation (NASDAQ: LSXMA, LSXMB, LSXMK, BATRA, BATRK, FWONA, FWONK) atribuida a las acciones del Formula One Group.

El logo de F1 FORMULA 1, FORMULA 1, F1, FIA FORMULA ONE WORLD CHAMPIONSHIP, GRAND PRIX, PADDOCK CLUB y las marcas relacionadas son marcas registradas de Formula One Licensing BV, una compañía de Formula 1. Todos los derechos reservados.

Para mayor información acerca de Formula 1® visita: www.formula1.com

Acerca de CIE:

Con sus orígenes en 1990, Corporación Interamericana de Entretenimiento ("CIE") (BMV: CIE) es un destacado participante en la industria del entretenimiento fuera de casa en América Latina y ha contribuido en hacer de México un destino de clase mundial en la materia.

La compañía promueve y comercializa el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, produce eventos para el sector público y opera el parque de diversiones El Salitre Mágico en Colombia.

A través de su asociación estratégica con Live Nation en OCESA, produce y promociona conciertos, festivales de música, producciones teatrales tipo Broadway y de contenido urbano, eventos deportivos, familiares y corporativos. Representa talento artístico, comercializa derechos y patrocinios publicitarios, opera inmuebles de entretenimiento, el centro de exposiciones, congresos y convenciones Citibanamex, realiza venta de boletos a través de sus plataformas Ticketmaster y Eticket y ofrece servicios digitales de marketing y publicidad.

